

Une célébration de la Parole pour le jeudi 1^{er} juin 2023

Préparation : *Nous préparons une croix et une bible, un cierge*

Le jour se lève (ou s'est levé) ; mais s'est-il levé dans mon cœur ? La lumière est venue illuminer les feuilles et les fleurs : mais, dans mon cœur, n'y a-t-il pas des zones bien sombres ? Je vais prier le Seigneur de mon donner sa lumière

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 10, 46b-52)

En ce temps-là, tandis que Jésus sortait de Jéricho avec ses disciples et une foule nombreuse, le fils de Timée, Bartimée, un aveugle qui mendiait, était assis au bord du chemin. Quand il entendit que c'était Jésus de Nazareth, il se mit à crier : « Fils de David, Jésus, prends pitié de moi ! » Beaucoup de gens le rabrouaient pour le faire taire, mais il criait de plus belle : « Fils de David, prends pitié de moi ! » Jésus s'arrête et dit : « Appelez-le. » On appelle donc l'aveugle, et on lui dit : « Confiance, lève-toi ; il t'appelle. » L'aveugle jeta son manteau, bondit et courut vers Jésus. Prenant la parole, Jésus lui dit : « Que veux-tu que je fasse pour toi ? » L'aveugle lui dit : « *Rabbouni*, que je retrouve la vue ! » Et Jésus lui dit : « Va, ta foi t'a sauvé. » Aussitôt l'homme retrouva la vue, et il suivait Jésus sur le chemin. – Acclamons la Parole de Dieu.

Nous répondons à Dieu (*en partant des suggestions ci-dessous, ou en vous en éloignant*

- Le cri de Bartimée, est bien celui de tout homme conscient d'une limite, d'une faiblesse, d'un manque dont il souffre et veut se débarrasser. Jésus, tout homme te demande de la lumière intérieure
- Jésus, chacun de nos cœurs désire fermement étancher sa soif de liberté, de guérison, d'un meilleur discernement, d'un savoir supérieur : c'est de toi que nous avons soif.
- Alors que nous cherchons à être éclairés par la lecture de tel ou tel auteur, ou par un article de Google, alors que nous nous confions à des personnes pour obtenir une solution, Bartimée, lui, choisit d'être éclairé par le fils de David, Jésus
- Jésus, tu te montres très accueillant, mais aussi plein d'autorité, puisque tu opères la guérison. Donne-nous de nous laisser habiter par cette confiance en toi, la seule vraie lumière du monde

Nous prions

- Pour l'Eglise, qu'elle soit source de lumière pour les hommes
- Pour les chrétiens, afin que la parole de Dieu les guérissent de tout aveuglement
- Pour ceux qui souffrent de maux d'yeux et pour ceux qui ont perdu la vue
- Pour ceux qui se laissent égarer par les faux maîtres, et les fausses théories de connaissance
- Notre Père